

lation et on peut l'administrer pendant plusieurs jours consécutifs. Chez les néphrétiques il n'est pas contre-indiqué et n'augmente pas l'albuminurie. Par contre chez les tuberculeux, il provoque rapidement l'apparition de sueurs profuses et, malgré l'emploi du camphorate acide de pyramidon, qui atténue cet inconvénient, il vaut mieux renoncer à son emploi chez ces individus, en raison de l'action excitante qu'il exerce sur les combustions organiques.

Le seul inconvénient de ce médicament consiste dans l'action irritante qu'il exerce, chez certains malades, sur le système digestif et qui nécessite la suspension ou même suppression complète de son emploi.

Notons qu'il colore l'urine en rouge par suite de sa transformation en un pigment acide, précipitable par le sous-acétate de plomb, et qui ne paraît pas résulter d'une métamorphose de la matière colorante du sang.

---